

【県新入大会出場おめでとう・】

葛北新入大会速報③――



三連休が終わりました。急に秋から冬へと季節が進んだようを感じた昨日でしたが、七日、八日は天気もなんとか味方してくれて、たくさんの部活動が葛北新人戦を戦いました。まず、みんなに報告しなければならないのは**男子バスケットボール部の『優勝・県大会出場』**でしょう。決勝戦は最後の最後まで厳しい戦いであったと聞いています。最後にスリーポイントシュートで優勝を決めた、まさに劇的な闘いを制しての優勝、本当に素晴らしいと思います。県大会でも南部中バスケット部らしい、代表に相応しい試合を期待しています。サッカー部も厳しい試合を戦い抜き、準決勝では延長戦、PKを勝ちきって、来週行われる決勝戦につなげました。そして、すでに**県大会を決めた**と言うことです。**男女バドミントン部**はそれぞれ**団体三位**という結果でした。



男子シングルスの井上君、女子シングルスの新庄さんが三位となり、県大会出場を果たしました。

また男子ダブルスでは戸部君・近森君ペアが三位、男子シングルスの倉知君、女子シングルス折戸さん、女子ダブルスの蜂谷さんペアがそれぞれベスト8でした。ぜひ夏につなげてください。**剣道部**では女子が予選リーグを勝ち抜いて決勝トーナメントへ、**第三位**という見事な結果を収めました。**柔道部**は**女子団体優勝で県大会出場**、男子は**団体三位**となりました。個人戦でも佐藤さん、池田さん、荻原君が県大会に出場します。**ソフトテニス部**では男女団体戦が行われました。**男子が準優勝**となり、見事県大会出場を決めました。**女子**

【日本チームの姿から学ぶ・】

どんな結果より、そのあととの姿勢が大切!】

サッカー、バスケットボール、バレー、ラグビー、そしてラグビー。今年は様々なスポーツの国際大会が続いている。それぞれの競技で大活躍の日本チームですが、結果以上に世界から注目されるのが、選手のみなさんのマナーです。残念ながら惜敗したラグビーでしたが、その時の選手たちの姿がネットのニュースなどで大きく取り上げられていました。勝った方が准々決勝進出という厳しい試合。一進一退の試合を展開したけれど一步及ばなかつた悔しさだけではなく、きっと**様々な思いが押し寄せているからこそ**その涙。そんなとき、選手、ヘッドコーチ、スタッフ、チームの全員がファンの人たちに感謝を示したことが大きく取り上げられていたのです。『OUR TEAM』がスローガンでしたが、まさに最後までそれを実行したのだと思います。最も大切にすべきことを示してくれました。私たちも選手たちの姿から学びたいものです。忘れずにいこう!!

バレー部は予選リーグが行われました。二試合を戦い、二勝して見事一位通過で来週行われる**決勝リーグへ**と駒を進めました。さあ後半戦、体調を万全にして悔いのない試合をしましょう。頑張れ南中生!!